



El cineasta y escritor,
Rodrigo Cortés, hoy en la
Filmoteca de Cantabria P36

Cano: «La imputada es Begoña no yo»

«No soy comunista ni de izquierdas, ni lo seré nunca, porque no soy idiota»

El compositor denuncia que su detención es una persecución política debido a su apoyo a Isabel Díaz Ayuso

«En una democracia, el juez decidirá si soy criminal o no, no la Policía, que viene dirigida»

El juez interrogará al socio de Begoña Gómez, Barrabés, en el juzgado y así la mujer del presidente evita asistir al juicio P16-17 y 21



Nacho Cano atendió a los medios tras ser detenido por contratar presuntamente a inmigrantes irregulares. A la derecha, Begoña Gómez, investigada por tráfico de influencias. / EP

España aplasta a Francia

La selección se planta en la final de la Eurocopa tras vencer al combinado galo de Mbappé

En un vibrante enfrentamiento disputado en el Estadio de Fútbol de Múnich, España logró remontar a Francia y asegurar su pase a la final de la Eurocopa 2024. Un partido lleno de intensidad y emoción, donde Lamine Yamal y Dani Olmo se erigieron como los héroes para la selección española tras el gol inicial de Randal Kolo Muani para los franceses.

El encuentro comenzó con un ritmo trepidante. Francia, bajo la dirección de Didier Deschamps, mostró su intención de tomar el control del partido desde el primer minuto. A los 9 minutos,

Kylian Mbappé realizó una jugada magistral por la banda izquierda, enviando un centro preciso que encontró a Randal Kolo Muani en el área.

El delantero francés no desaprovechó la oportunidad y, con un cabezazo certero, puso el 0-1 en el marcador, adelantando a los 'Bleus' y silenciando momentáneamente a los seguidores españoles. Sin embargo, la reacción de España no se hizo esperar. Los dirigidos por Luis de la Fuente se reorganizaron rápidamente y comenzaron a presionar con mayor intensidad. P28-30



Los jugadores de la selección celebran el segundo gol. / UEFA

Vox denuncia un presunto delito de prevaricación que podría sentar a López Estrada en el banquillo P2-3

Sánchez plantea enviar 29 menas a Cantabria P22

La economía de la región crece casi un 2% en un año P4